

Les prochaines élections professionnelles de novembre 2025 redéfiniront le paysage syndical de Schneider Electric pour les 3 prochaines années. Suite à ces élections, la Mutuelle d'Entreprises Schneider Electric devra renouveler son Conseil d'Administration, intégrant des volontaires proposés par les syndicats. La MESE joue un rôle crucial dans la protection sociale, santé et prévoyance des salariés. En tant qu'administrateur de la MESE, vous avez la responsabilité de veiller à ce que les intérêts des adhérents soient toujours au cœur des décisions prises.

Le Rôle du Conseil d'Administration (CA):

- Détermine les grandes orientations de la mutuelle.
- Vote le budget et approuve les comptes.
- Décide des évolutions des garanties et des cotisations.
- Veille au respect des réglementations en vigueur.
- Assure la représentation de la mutuelle auprès des instances externes.

Le Rôle de l'Administrateur:

- Représenter les salariés et défendre leurs intérêts.
- Veiller à la bonne gestion financière de la mutuelle et influencer les décisions prises par le CA.
- Assurer la transparence et l'équité dans la gestion des prestations.
- Promouvoir les valeurs de solidarité et de justice sociale.

Les Valeurs de la CGT au CA de la MESE :

La CGT défend des valeurs de solidarité, de justice sociale et de démocratie. Promouvoir ces valeurs au sein de l'administration de notre mutuelle d'entreprise, c'est :

- Défendre l'intérêt des bénéficiaires pour des prestations adaptées à leurs besoins dans un coût contenu.
- Assurer que les décisions prises sont toujours dans l'intérêt des adhérents, notamment en matière de protection des données et d'investissements responsables.
- Renforcer la solidarité entre les salariés et la mutuelle, en accompagnant les bénéficiaires dans leurs démarches pour accéder au fonds social.
- Contribuer à une meilleure protection dans toutes les phases de la vie.

 En tant qu'administrateur.trice de la MESE, vous avez un rôle clé à jouer pour défendre les intérêts des adhérents et promouvoir les valeurs de la CGT. Rejoignez-nous pour construire une mutuelle plus solidaire, plus juste et plus démocratique.

Vos Représentant.e.s CGT au CA de la MESE :

Hervé ROUX (Mastertech)

Membre du Bureau, Membre de la Commission Prévention,
Membre du Conseil d'Administration

Amandine LOUISE (Electropole)

Membre du Conseil d'Administration



Our Mutual Insurance (MESE) is looking for future Board Members



The upcoming professional elections in November 2025 will reshape the union landscape at Schneider Electric for the next three years. Following these elections, our Mutual Insurance MESE will need to renew its Board of Directors, incorporating volunteers proposed by the unions. MESE plays a crucial role in employee social protection, health, and welfare. As a MESE board member, you are responsible for ensuring that the interests of members remain at the heart of all decisions.

Role of the Board of Directors (BoD):

- Defines the mutual insurance company's strategic direction.
- Votes on the budget and approves the accounts.
- Decides on changes to coverage and contributions.
- Ensures compliance with current regulations.
- Represents the mutual insurance company to external bodies.

Role of a Board Member:

- Represent employees and defend their interests.
- Ensure sound financial management of the mutual and influence decisions made by the BoD.
- Guarantee transparency and fairness in the management of benefits.
- Promote the values of solidarity and social

CGT Values on the MESE Board:

The CGT defends values of solidarity, social justice, and democracy. Promoting these values within our company's mutual insurance board means:

- Defending the interests of beneficiaries by ensuring services meet their needs at a reasonable cost.
- Ensuring decisions are always made in the best interest of members, particularly regarding data protection and responsible investments.
- Strengthening solidarity between employees and the mutual by supporting beneficiaries in accessing the social fund.
- Contributing to better protection at all stages of life.

 As a MESE board member, you play a key role in defending members' interests and promoting CGT values.

Join us in building a more supportive, fair, and democratic mutual insurance.

Your CGT Representatives on the MESE Board:

Hervé ROUX (Mastertech)

Member of the Executive Committee,
Member of the Prevention Committee,
Board Member

Amandine LOUISE (Electropole)

Board Member

